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2013年日本建築学会東海支部三重支所通常総会 議事録 

作成：松浦健治郎 

 

日時：2013年７月 13日（土）13：30-14：15 

場所：三重大学工学部１番教室 

 

１．開会の挨拶（木下運営委員） 

２．議長の選出（慣例により永井支所長とする） 

３．定足数の確認 

出席者：16名、委任状 79通、合計 95名 

三重支所の会員数が 205名であることから、規約で定められた 1/10を上回っ

ており、総会が成立することが宣言された。 

４．書記の選出 

書記：松浦運営委員とする案が出され、了承された。 

５．議事 

第１号議案 

（１）2012年度事業報告承認に関する件 

（２）2012年度収支決算書承認に関する件 

菅原運営委員より全体の説明があり、浅野運営委員から会計監査報告が

あった。 

会場から「総会費の決算額が０になっているが、総会議案の印刷費はど

うなっているのか？」という質問があり、「おそらく総会議案の印刷費は

事務用印刷費に計上されている」旨の回答があった。分かりにくいため、

来年度からは総会議案の印刷費は総会費に計上することを確認した。た

だし、2013 年度からは総会議案書印刷は業者に出さないため、印刷費は

不要となった。 

以上の第１号議案について承認された。 

第２号議案 

（１）2013年度事業計画（案）審議に関する件 

（２）2013年度収支予算書（案）審議に関する件 

菅原運営委員より説明があった。 

会場から「予算が１／４に縮小されたが、事業計画はほぼ例年通りとな
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っており、繰越金を５万円ほど食いつぶす計画になっている。その場合、

５年ほどで繰越金がなくなってしまうが、長期的な計画はあるのか？」

という質問があった。永井支所長から「各支所に繰越金が貯まっている

ことを東海支部は問題視しているようである。多くの参加者が見込める

見学会を計画できれば、支所費以外で東海支部に事業交付金を申請し、

それ以外の定例行事については、５年ほどは繰越金を使いながら運用し、

繰越金がなくなった際には、東海支部に交付金の増額を要望すればよい

のではないか。」との回答があった。 

以上の第２号議案について承認された。 

第３号議案 

（１）次期新任役員選出に関する件 

永井支所長より 2013年度役員（案）が示され、承認された。 

６．新任役員の紹介（永井支所長） 

７．閉会の挨拶（木下運営委員） 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


